

「長期高度人材育成コース」

出雲コアカレッジ 訓練生の声

情報システム科



エンジニア
プログラマー

株式会社 T 内定

30代後半、ワードやエクセルの入力はできてIT関連の経験も知識も無い状態から勉強を始めました。意欲はあるほうでしたが理解が追いつかないことも多く、先生方には授業内外でたびたびサポートいただきました。そのおかげもあり、二年間で基本情報技術者試験や応用情報技術者試験、その他IT関連の資格試験にも合格でき、内定も獲得できました。年齢や経験で迷われている方、サポートは手厚いです。ぜひ前向きにご検討ください。

N.Kさん / 30代 (令和5年4月入校～令和7年3月修了予定)

訓練生の声



情報システム科



エンジニア
プログラマー

株式会社 H 内定

前職では接客業に従事しておりましたが、自身の適性やキャリアを見つめ直すにあたり、ITエンジニアを目指すべくこちらの制度を利用して頂きました。本来であれば未経験での転職や、働きながらの資格取得といった心身にかなりの負担となる別業界・業種への転向ですが、雇用保険を最大2年受け続けつつ学習に専念できることから、金銭的な不安を感じることなく勉強や就職活動に集中できるという点でもとても良い制度であると思います。そのような支援もあり、志望するIT企業に内定を頂くことが出来ました。ただ単に授業を受けるというだけではなく、自身の将来を見据えて資格取得や就職活動といった活動を早期から行うことで、より良い結果が得られると思います。

T.Fさん / 20代 (令和5年4月入校～令和7年3月修了予定)

訓練生の声



情報システム科



エンジニア
プログラマー

株式会社 Q 内定

私は県外で働いていましたが、地元での再就職先を探す際に、この制度を知り応募しました。IT業界へ進むための力を2年間掛けてじっくり蓄えることができ、資格の取得やプログラミングの知識を身につけることができました。その甲斐あって、第一志望の企業から内定を頂くことができました。現在は4月の入社に向けて、更なる資格取得のための勉強に励んでいます。

O.Sさん / 30代 (令和5年4月入校～令和7年3月修了予定)

訓練生の声



情報システム科



エンジニア
プログラマー

株式会社 K 内定

私は高校卒業後、製造業で働いていました。日々の職務の中でプログラミングに興味を持ち、自身の将来を考えた中で、この制度について知り申し込みました。勉強や進路のことなどについて悩むこともありましたが、先生方や友人の助力もあり、無事に第一志望の企業から内定をいただくことができました。未経験の業界への就職を目指す中で、雇用保険を受給しながら、志を共にする仲間と頑張れるというのは、この制度を利用する大きな理由になると思います。日々の勉強は大変ですが、毎日楽しく過ごしています。

T.Kさん / 20代 (令和5年4月入校～令和7年3月修了予定)

訓練生の声

